



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
المعلومات الشخصية	الاسم: نزار محمد عبدالقادر السمحي الدرجة العلمية: استاذ مساعد التخصص الدقيق: ادارة اعمال الكلية: الادارة الصحية القسم العلمي: الادارة الطبية الايميل: nizarsamhi@gmail.com	Personal Information	Name: Nezar Mohammed Al-Samhi Academic Degree: Assistant Professor Specialty: Business Administration Faculty: Health Administration Department: Medical Administration E-mail: nizarsamhi@gmail.com
نبذة تعريفية	أعتقد أن التعلم المستمر هو مفتاح بقاء الإنسان ونجاحه المهني. أحرص باستمرار على إطلاع نفسي على أحدث وأفضل اتجاهات صناعة الخدمات وأفضل ممارسات التعلم المعاصرة. أعتقد أنني أستطيع إضافة قيمة كبيرة للمناصب الصعبة ذات الصلة والمساهمة في جودة التعليم وتحقيق التميز في التعليم العالي والخدمات التجارية.	Personal Summary	I believe Continuous Learning is the key to Human Survival & Professional Success. I constantly keep myself updated about the newest and best service industry trends & contemporary best learning practices. I believe I can add great value to relevant challenging positions and contribute to the Quality of Education and achieve excellence in higher education & trade services.
التعليم	دكتوراه في إدارة الأعمال، جامعة الدكتور 2016 - 2019 بابا صاحب أمبيدكار ماراثوادا، أورانجاباد، الهند دورة ما قبل الدكتوراه في منهجية البحث، 2016-2017 جامعة الدكتور بام، أورانجاباد، الهند (الفرقة الأولى)	Education	❖ 2016 - 2019 Ph. D in Business Administration Dr. Babasaheb Ambedkar Marathwada University, Aurangabad, India. ❖ 2016-2017 Pre-Ph. D. Course in Research Methodology, Dr. BAMU, Aurangabad, India



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	(First Division) ❖ 2014 –2016 Masters in Commerce (subject of Management) Dr. BAM University, Aurangabad, India. ❖ 2009–2013 Bachelor of Business Administration, Yemen	❖ ماجستير في التجارة (موضوع الإدارة) 2014 - 2016 جامعة الدكتور بام، أورانجباد، الهند. ❖ بكالوريوس إدارة الأعمال، اليمن 2009-2013	
Personal Skills	As an Assistant Professor of Business Administration, I have acquired a diverse set of skills that enable me to effectively interact with students, contribute to academic research, and support my organization's institutional goals: Leadership and Mentorship Adaptability and Problem-Solving Effective Communication Time Management and Organization Cultural Competency	بصفتي أستاذًا مساعدًا متخصصًا في إدارة الأعمال، فقد اكتسبت مجموعة متنوعة من المهارات التي تمكنني من التعامل بشكل فعال مع الطلاب، والمساهمة في البحث الأكاديمي، ودعم الأهداف المؤسسية للمنظمة التي أنتمي إليها: القيادة والتوجيه القدرة على التكيف وحل المشكلات التواصل الفعال إدارة الوقت والتنظيم الكفاءة الثقافية	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	As an Assistant Professor in the Department of Medical Administration, I contribute to both the academic and administrative functions of the department. My role involves a balance of teaching, research, curriculum development, and service to the university community. Key responsibilities and	بصفتي أستاذًا مساعدًا في قسم الإدارة الطبية، أساهم في كل من الوظائف الأكاديمية والإدارية للقسم. يتضمن دوري التوازن بين التدريس والبحث وتطوير المناهج وخدمة مجتمع الجامعة. تشمل المسؤوليات والإنجازات الرئيسية ما يلي: التدريس وتطوير المناهج تقييم الطلاب والتوجيه البحث والنشاط العلمي التركيز على البحث	الخبرات المهنية والأكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	achievements include: Teaching & Curriculum Development Student Assessment & Mentorship Research & Scholarly Activity Research Focus Grant Writing & Research Funding Advising & Committee Work The Departmental Leadership Industry Partnerships Community Outreach	كتابة المنح وتمويل البحث الإرشاد وعمل اللجنة قيادة القسم الشراكات الصناعية التواصل المجتمعي	
Projects	Participation in many research and practical projects in many internationally classified and accredited journals.	المشاركة في العديد من المشاريع البحثية والعملية في العديد من المجالات المصنفة والمعتمدة عالمياً.	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	(AARHAT MULTIDISCIPLINARY INTERNATIONAL EDUCATION RESEARCH JOURNAL) UGC Excel's International Journal of Social Science & Humanities	(مجلة AARHAT الدولية للبحوث التربوية متعددة التخصصات) UGC مجلة Excel الدولية للعلوم الاجتماعية والإنسانية	الانتماءات المهنية
Training Courses	● Aptech English Learning Academy Nov – 2013 Aptech Institute, Pune, India. ● Diploma Course in Graphic and Office Automation May – 2015 DISHA Computer Institute, Aurangabad, India. ● Howard Educational Academy, Spoken English. 2014-2015 Howard Institute, Aurangabad, India.	● أكاديمية Aptech لتعليم اللغة الإنجليزية نوفمبر ٢٠١٣ معهد Aptech، بوني، الهند. ● دورة دبلوم في الرسوميات وأتمتة المكاتب مايو ٢٠١٥ معهد DISHA للكمبيوتر، أورانجاباد، الهند. ● أكاديمية Howard التعليمية، اللغة الإنجليزية المنطوقة. ٢٠١٤-٢٠١٥ معهد Howard، أورانجاباد، الهند.	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	1. University-Industry Interaction Summit 2015 (Dr. B.A.M. University Aurangabad) M.S. India.	١. مؤتمر التفاعل بين الجامعات والصناعة ٢٠١٥ (دكتور بي إيه إم، جامعة أورانجاباد) ماجستير في العلوم، الهند. ٢. المؤتمر الدولي حول الحوكمة الإلكترونية في الهند الناشئة ١٧ و ١٨ فبراير ٢٠١٧ (دكتور بي إيه إم، جامعة أورانجاباد)	الانشطة ومؤتمرات العلمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

2. International Conference E- Governance for Emerging India 17, 18 Feb-2017 (Dr. B.A.M. University Aurangabad) M.S. India. 3. International Conference Incubation –II on Global Strategies for Challenges in Business Management and Impact of FDI in Economic Development, In Association with Savitribai Phule Pune University 17, 18 Jan-2017. 4. International Conference Incubation 'Innovation in Management and Technology 16th, 17th & 18 Feb-2016. 5. UGC Sponsored Two Day National Seminar on Culture, Ideology and Literature 18, 19 Dec2015. 6. IBMRD International Conference "ICT for Rural Development" 1st Nov to 3rd Nov 2014 7. Indian Council of Social Science Research – WRC (Mumbai) 8 to14th Feb 2016. 8. International Conference Incubation –III On "Contemporary Corporate Strategies: Global Perspectives", In Association with Savitribai Phule Pune University & Ajeenkya D Y Patil University 27th & 28th February 2018. 9. International Conference "Inclusive Growth and Sustainable Development – Emerging Trends and Challenges" Department of commerce, Dr. B A M University 9-10 March 2018. 10. International Conference On "DEVELOPMENT OF MARATHWADA: OPPORTUNITIES & CHALLENGES" (Dept. of Economics) Dr. B A M University 15-17 March, 2018. 11. International Conference On "Recent	ماجستير في العلوم، الهند. 3. حضانة المؤتمر الدولي الثاني حول الاستراتيجيات العالمية لمواجهة التحديات في إدارة الأعمال وتأثير الاستثمار الأجنبي المباشر في التنمية الاقتصادية، بالتعاون مع جامعة سافيتريباي فولي بوني ١٧ و ١٨ يناير ٢٠١٧. 4. حضانة المؤتمر الدولي "الابتكار في الإدارة والتكنولوجيا" ١٦ و ١٧ و ١٨ فبراير ٢٠١٦. 5. ندوة وطنية لمدة يومين برعاية لجنة المنح الجامعية حول الثقافة والأيدولوجية والأدب ١٨ و ١٩ ديسمبر ٢٠١٥. 6. المؤتمر الدولي لـ "IBMRD" تكنولوجيا المعلومات والاتصالات من أجل التنمية الريفية" من ١ نوفمبر إلى ٣ نوفمبر ٢٠١٤. 7. المجلس الهندي لبحوث العلوم الاجتماعية - WRC (مومباي) من ٨ إلى ١٤ فبراير ٢٠١٦. 8. حضانة المؤتمر الدولي الثالث حول "استراتيجيات الشركات المعاصرة: وجهات نظر عالمية"، بالتعاون مع جامعة سافيتريباي فولي بوني وجامعة أجينكيا دي واي باتيل ٢٧ و ٢٨ فبراير ٢٠١٨. 9. المؤتمر الدولي "النمو الشامل والتنمية المستدامة - الاتجاهات والتحديات الناشئة" قسم التجارة، جامعة الدكتور بي إيه إم ٩-١٠ مارس ٢٠١٨. 10. المؤتمر الدولي حول "تنمية مراثوادا: الفرص والتحديات" (قسم الاقتصاد) جامعة الدكتور بي إيه إم ١٥-١٧ مارس ٢٠١٨. 11. المؤتمر الدولي حول "الاتجاهات الحديثة في التجارة والإدارة" قسم التجارة ومركز الأبحاث، جامعة سافيتريباي فولي بوني، بوني، ٩ و ١٠ يناير ٢٠١٨. 12. المؤتمر الدولي حول العولمة: الآثار المترتبة على القرن الحادي والعشرين 20 (ICGI'19) و ٢١ فبراير ٢٠١٩.
---	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Trends in Commerce & Management" Department of Commerce & Research Centre, Savitribai Phule Pune University, Pune, 9th & 10th January, 2018. 12. International Conference on Globalization: Implications For 21st Century (ICGI'19) 20th & 21th February 2019.		
Publications	1. Digital Support, Teacher Support, and Blended Learning Performance: Investigating the Moderating Effect of Gender Using Multigroup PLS-SEM Analysis December 2022, DOI: 10.1007/978-3-031-20429-6_36. In the book: Proceedings of the 2nd International Conference on Emerging Technologies and Intelligent Systems 2. THE ROLE OF MANAGEMENT INFORMATION SYSTEM (MIS) TO IMPROVE FUNCTIONS OF THE HUMAN RESOURCES MANAGEMENT, January 2021 DOI: 10.46609/IJSSER.2021.v06i01.004 3. Published research paper/ Article on a topic: "The Importance of Strategic Planning in Educational Management". (AARHATMULTIDISCIPLINARY INTERNATIONAL EDUCATION RESEARCH JOURNAL) UGC Approved No. 48178, 48818. ISSN 22785655. Feb-March2018. 4. Published research paper/ Article on a topic: "The Impact of Strategic Planning on Improving the Performance of the Organizations". (Excel's International Journal of Social science & Humanities) ISSN 2277-7539, U.G.C Journal	١. الدعم الرقمي ودعم المعلم وأداء التعلم المدمج: التحقيق في التأثير المعتدل للجنس باستخدام تحليل PLS-SEM متعدد المجموعات ديسمبر ٢٠٢٢، -DOI: 10.1007/978-3-031-20429-6_36. في الكتاب: وقائع المؤتمر الدولي الثاني حول التقنيات الناشئة والأنظمة الذكية ٢. دور نظام المعلومات الإدارية (MIS) في تحسين وظائف إدارة الموارد البشرية، يناير ٢٠٢١ DOI: 10.46609/IJSSER.2021.v06i01.004 ٣. ورقة بحثية منشورة/ مقال حول موضوع: "أهمية التخطيط الاستراتيجي في الإدارة التعليمية". (مجلة AARHATMultidisciplinary International UGC Education Research JOURNAL معتمدة من رقم ٤٨٨١٨، ٤٨١٧٨، ISSN 22785655. فبراير-مارس ٢٠١٨. ٤. ورقة بحثية منشورة/ مقالة حول موضوع: "تأثير التخطيط الاستراتيجي على تحسين أداء المنظمات". (مجلة Excel's International Journal of Social science & Humanities) ISSN 2277-7539، المجلد الأول رقم ٦٤٣٥٩، أبريل ٢٠١٨، دور الإدارة ٥. ورقة بحثية منشورة/ مقالة حول موضوع: "دور الإدارة الاستراتيجية في مستقبل منظمات الأعمال" في المؤتمر الدولي السنوي الثاني للنمو الشامل والتنمية المستدامة - الاتجاهات والتحديات الناشئة، المنعقد يومي ١٥ و ١٠ مارس ٢٠١٩.	الأبحاث المنشورة



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	No.64359. April2018, Vol. I No.8. 5. Published research paper/ Article on a topic: "The Role of Strategic Management in The Future of Business Organizations" in the 2nd Annual International Conference Inclusive Growth and Sustainable Development – Emerging Trend & Challenges, hold on 15th & 10th March 2019.		
--	--	--	--